

blea de representantes nacionales del día 22 en Madrid, a lo que el Representante alegó la explícita prohibición de la Delegación y que los representantes de zona habían considerado más importante su presencia en Cuenca para ese día que no su desplazamiento a Madrid. No todos quedaron satisfechos con las explicaciones y dos Colegios han exigido la dimisión del Representante Provisional.

### Presiones

Por otro lado, Benedicto Torre habría sufrido

durante esos días presiones en varios sentidos, acusándosele de que

## A LA SOCIEDAD

La lista de reivindicaciones de los profesores de EGB termina del siguiente modo:

“Hacemos una llamada a la sociedad, padres y madres de nuestros cinco millones de niños en nuestras aulas, haciéndoles notar que el Profesorado de EGB desea lograr una mejor calidad de la Enseñanza con una dedicación total y exclusiva a su función y que ya, ni siquiera por última vez, podremos escuchar las razones de la Administración de que somos muchos. Si es que sobramos, que se nos diga, porque con el citado número de niños todos son necesarios y esperando como están una calidad educativa que por hoy se está dando en la medida de lo posible, pues desde la Ley General de Educación se cuenta con los mismos recursos que para la histórica Enseñanza Primaria”.

Cuenca era la única provincia que se “movía” por parte de un enviado para servir como interlocutor entre los maestros y el Gobierno Civil. También corrieron comentarios en el sentido de que había tenido intervenido el teléfono. Pero de una forma u otra, hubo más maestros que sufrieron presiones, maestros que como los de St.<sup>a</sup> M.<sup>a</sup> del Campo Rus se vieron privados del agua a partir del día de la huelga y que el 6 de diciembre seguían con el grifo cortado, o los de Quintanar del Rey y algunos otros pueblos conquenses.

sa como la nuestra nos es imposible en este momento.

El profesorado de E.G.B. hace hincapié en que sus reivindicaciones no son exclusivamente económicas, motivo que el Ministerio había destacado casi exclusivamente en sus “explicaciones” sobre la huelga. Como se puede comprobar por la lista de reivindicaciones los maestros aspiran sobre todo a una enseñanza mejor en un país realmente democrático. Además, se han falseado las cifras, pues no son 83.000 los millones de pesetas precisos para atender las demandas del profesorado, ya que con 8.000 —menos de la décima parte— se subsanarían las deficiencias más inmediatas, y con unos 30.000 millones —prácticamente la subvención concedida a la enseñanza privada— el problema de los maestros españoles y de la E.G.B. estaría resuelto.

A nosotros, que pretendemos ser imparciales, el problema nos parece no tanto económico como de democracia, término que últimamente se usa mucho, pero de forma excesivamente teórica. ●

### Los huelguistas

La Delegación en Cuenca del M.E.C. dió un porcentaje de huelguistas del 45%, en contraste con las cifras proporcionadas por los maestros (cuadro adjunto). Esto parece deberse a que muchos de los maestros en huelga, al ser llamados por la Delegación manifestaron no estar en paro, en tanto a los representantes provinciales se les manifestaba lo contrario. Averiguar las cifras reales en una provincia tan exten-

Si lo que busca es dinamismo,  
maniobrabilidad y economía



**Renault 5**  
Tenemos la solución

Cuando se tiene una solución como Renault 5 se llega a todas partes. Venga a conocerlo y empezará a comprender por qué se llama La Solución, para ciudad y carretera: mecánica y confort, estética, solidez, habitabilidad, rapidez, maniobrabilidad, diversión... y notable economía.

#### Características técnicas:

Motor Renault, 4 cilindros. 956 cm<sup>3</sup>. Tracción delantera Renault. Velocidad 135 km/h. Asientos anatómicos. Delanteros reclinables (en opción). Traseros abatibles. Consumo: 6,5 litros por 100 km. Suspensión independiente en las cuatro ruedas. Tercera puerta trasera. 4/5 plazas.

Le esperamos en:

CUENCA

**MANUEL GONZALEZ**

Ramón y Cajal, 57

